

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Miércoles 16 de Diciembre de 1936

Núm. 131

Al rechazar ayer las tropas nacionales un ataque a Boadilla, batieron duramente al enemigo, causándole numerosos muertos

También en el frente de Baena, en Andalucía, se realizó otra afortunada operación sobre concentraciones enemigas

La Comisión de parlamentarios ingleses envía al Gobierno rojo una protesta contra el trato inhumano que sufren los presos políticos en Madrid

**Una Patria:
ESPAÑA
Un Caudillo:
FRANCO**

Un gran descalabro de los rojos al atacar a Boadilla.—Nuevas trincheras enemigas desalojadas

(De nuestro enviado especial).—La actividad ha vuelto al frente de Madrid.

Hoy, a pesar de la lluvia constante, que hacía del frente todo un barrizal, nuestras columnas de la izquierda han seguido algo su avance, pasado ya Boadilla del Monte, después de rechazar vigorosamente un contraataque que costó al enemigo gran número de muertos.

Por este sector, nuestras fuerzas están muy próximas ya a la carretera de La Coruña, con ya que la teníamos un contacto por Aravaca.

Se han desalojado algunas trincheras de los rojos, sin grandes resistencias.

Detalles del rotundo fracaso de los rojos al contraatacar a Boadilla

Talavera de la Reina, 15.—La jornada de hoy ha transcurrido con poco movimiento e intensidad. Después de la limpieza de los alrededores de Boadilla del Monte, se realizaron pequeños avances de poco relieve.

Los rojos, siguiendo su táctica acostumbrada de atacar siempre que pierden una posición de importancia, intentaron un ataque a las posiciones recientemente conquistadas. El enérgico contraataque de nuestras fuerzas rechazó el intento, tomándose otras nuevas posiciones.

COMUNICADO OFICIAL

Escasa actividad por ambas partes.—El temporal impide la reanudación de las operaciones

«Comunicado Oficial número 139 del Ejército del Norte. Estado Mayor. Sección segunda.

Situación general a las veintiuna hora del día 15 de diciembre de 1936.

La actividad desplegada por ambas partes en la jornada de hoy ha sido escasa, reduciéndose a ligeros tiroteos y cañoneo sin importancia entre ambas líneas.

En los frentes de Somosierra, Sigüenza y Guadarrama, y en los sectores del Alto del León, Robledo de Chavela y Ciudad Universitaria, del frente de Madrid, el mal tiempo reinante en todos los frentes ha impedido la reanudación de las operaciones.

La misma causa hizo que la actividad de la Aviación fuese menor. La Aviación Nacional voló sobre el frente de Alava.

En los demás frentes, sin novedad.

La situación general continúa sin modificación.»

INFORMES OFICIALES

Fracasa un contraataque rojo a nuestras nuevas posiciones de Boadilla.—Numerosos muertos del enemigo

SALAMANCA, 15.—Esta noche ha facilitado el Cuartel General del Generalísimo el siguiente Boletín de Información:

«Ejército del Norte.—Sin novedad en todos los frentes, exceptuando en el frente Sur de Madrid, donde el enemigo atacó nuestras posiciones de Boadilla, recientemente conquistadas, siendo batido y produciéndosele gran cantidad de muertos.

En el frente de Baena se efectuó una operación sobre las concentraciones enemigas alrededor de Aldeicín.—53 muertos de los rojos en un sólo sector

Ejército del Sur.—En Andalucía, frente de Baena, en los alrededores de Aldeicín, ocupado por nuestras fuerzas, se rectificaron nuestras líneas, llevando a cabo una operación sobre las concentraciones enemigas presentadas por los alrededores. En un sólo sector se causaron al enemigo 53 muertos, ignorándose todavía las bajas y el material recogido en otros sectores.»

La Aviación nacional destruye un convoy marxista que se dirigía desde Madrid a Guadalajara, y bombardea también eficazmente la carretera de Valencia

Lisboa, 15.—Un convoy marxista, que se dirigía a Guadalajara por la carretera Madrid-Guadalajara, ha sido sorprendido por

la Aviación nacional, que le bombardeó fuertemente, quedando completamente destruido. Muchos de los milicianos que acompañaban al convoy han quedado heridos.

Los aviadores nacionales atacaron también varias concentraciones de las milicias rojas en las proximidades de Guadalajara, observándose desde el aire los eficaces efectos causados por el bombardeo.

Los aparatos continuaron el «raid» en dirección a la carretera de Valencia, atacando diversos puntos estratégicos con el fin de dificultar las comunicaciones.

Las emisoras rojas apremian a la población civil para la evacuación de la capital

Madrid, 15.—Las emisoras rojas han lanzado constantemente durante el día de hoy apremiantes llamadas, urgiendo a la población civil para la evacuación de la capital, lo que demuestra claramente que temen acontecimientos de importancia.

Los parlamentarios británicos que visitaron España, protestan ante el Gobierno rojo del trato inhumano que sufren los presos políticos en Madrid

Valencia, 15.—Los diputados ingleses que visitaron días pasados el territorio rojo español han dirigido una carta al presidente del Gobierno de Valencia, Largo Caballero, quejándose de los tratos inhumanos que en Madrid se dan a los presos políticos. Expresan igualmente la contrariedad que en Inglaterra ha producido la noticia de este comportamiento, y piden al Gobierno que dicte las medidas necesarias para terminar con dicha situación.

La carta ha producido muy mala impresión en el seno del Gobierno rojo.

Madrid caerá... dice Mundo Obrero.

Bayona, 15.—El periódico «Mundo Obrero», de Madrid, llegado últimamente a Bayona, reconoce que la situación de Madrid, sometida a la fuerte presión de las fuerzas nacionales, es gravísima y que su caída es inminente.

ALISTAOS AL REQUETÉ